

Pinar incrementa las áreas de tabaco burley

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 26 Enero 2020 10:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3224



Con el propósito de aumentar las exportaciones de su principal renglón económico, Pinar del Río incrementa las siembras de tabaco burley. Durante la actual campaña se espera llegar a unas 1700 hectáreas, distribuidas entre los municipios de Consolación del Sur y Pinar del Río, pero el programa de desarrollo de ese cultivo aspira a crecer mucho más.

Félix Ramón Fernández, director de la preindustria del grupo empresarial Tabacuba, explica que en estos momentos existe una demanda confirmada con los clientes extranjeros de 5000 toneladas. Sin embargo, la producción del país sólo podrá llegar este año a unas 2000.

Es por ello que aumentar el cultivo del burley constituye una de las prioridades del sector.

Aunque actualmente solo se cosecha en vegas pinareñas, el funcionario asegura que también se llevará a otros territorios del centro del país, a fin de elevar la producción hasta las 10 000 toneladas.

No obstante, el núcleo fundamental radicará en Vueltabajo, donde ya ha empezado a sustituir al tabaco negro en algunas vegas de Consolación del Sur y de Pinar del Río. “Estamos en la fase de expansión”, afirma. Fernández señala que la producción del burley se hallaba muy deprimida, y tenía como único objetivo a la industria cubana.

“La demanda nacional es baja y ha estado cubierta en todos estos años. Pero la exportación en rama (como materia prima sin elaborar) nos ofrece muchas posibilidades”.

Pinar incrementa las áreas de tabaco burley

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 26 Enero 2020 10:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3224

Justo Luis Fuentes, presidente de Tabacuba, asegura que “este tipo de tabaco es muy codiciado hoy en el mundo. Por tanto, el aumento de su producción constituye una línea de trabajo fundamental, para el incremento de las exportaciones.

“El tabaco negro cubano también es muy solicitado, pero de ese tenemos una mayor cantidad”, añade.

Introducido en el país en 1947, en la zona de Herradura (municipio de Consolación del Sur), el burley es un tipo de tabaco rubio que se usa principalmente en las mezclas para hacer cigarrillos, por su capacidad para retener los aromas.